

校長室だより (11月号)  
「夢実現のために～青垣祭と産業文化祭～」

朝夕の寒さが増し、日中との気温差が大きくなりました。新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を講じることで、日常生活も随分制限が少なくなりました。感染防止に努めながらも、学校行事を開催できて嬉しく思っています。そして、生徒たちのその成長に感動し、喜びを感じています。

本校の大きな行事の一つとなる「青垣祭」を11月11日(金)に開催しました。今年度も松橋西支援学校高等部上益城分教室の皆さんと合同で行いました。また、今年度は3年ぶりに甲佐町の産業文化祭が11月13日(日)に開催されましたので、出店に工夫を凝らして参加しました。本校のニラみそあられをはじめ、準備した商品は完売しました。商品の仕入れでご協力いただきました企業の皆様に感謝いたします。そして、生徒有志によるステージ発表も大変好評でした。育友会のバザーも保護者の皆様が飾りからいろいろ工夫して出店され、良い雰囲気でも完売しました。売上金は、育友会活動並びに生徒の活動に還元されるということです。ありがとうございました。

「青垣祭」はオープニングでそれぞれの学校紹介ムービーが放映され始まりました。今年度のテーマ「改進黨～新しい時代を彩る～」にふさわしく、いろいろ工夫が凝らしてありました。

今年度も上益城分教室の皆さんと合同でのステージ発表はさらにパワーアップして、アートパフォーマンスとして披露されました。トーンチャイムの合奏と手話、カップスの披露、動きも音もそろって、とても素敵でした。全生徒・職員の手形を使って「桜梅桃李」を表現し、その幹の部分演奏に合わせて美術部及び美術選択者が絵具をつけて手形で作成しました。音楽と美術のコラボレーション、完成した作品は、体育館に展示されました。

学年や部活動、委員会活動等でも、生徒一人一人がそれぞれの立場で一生懸命に取り組みました。

1年生は「身近な地域についての調査」、2年生は「インターシップ報告」保健環境美化委員会は「心身ともに健康な体づくり(運動・食事編)」を発表しました。その他教科や、生徒会企画、有志によるパフォーマンス等、大変すばらしいものでした。ホームページ「ブログ」に詳しく掲載されていますので、是非ご覧ください。

美術部、カルチャークラブ、図書委員会、保健委員会等の展示では、日頃の活動の成果を発揮しており、見る人たちを喜ばせていました。また、両校生徒会で制作した映えスポットも素敵な空間になっており、生徒たちや参観した方々に喜ばれていました。生徒一人一人が日頃の学習活動の成果を発揮した素晴らしい「青垣祭」となりました。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧ください、ありがとうございます。少しでも、本校の教育内容や学校の様子など、生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。



【甲佐高だより 11月号】

たくさんの工夫で笑顔溢れた  
青垣祭となりました。